

En la nota que titulé “ [Argentina, un pueblo con Alzheimer](#) ” consigné que a ese momento todas las encuestadoras daban ganador al kircherismo tanto a nivel nacional como en la Provincia de Buenos Aires, sin embargo en la página web del domingo 28/07/19 del diario Clarín se informa que tal panorama ha cambiado drásticamente reduciéndose la ventaja Ka 2 0 3 puntos o dado una situación de paridad y hasta de ventaja del macrismo destacando al respecto que "El ejemplo extremo de este cambio de tendencia es el del estudio de BTG Pactual, un banco de inversión brasileño con filial en Argentina, que le encarga relevamientos a consultoras locales (como Isonomía), pero luego procesa y presentan sus sondeos como propios. A principios de mes, difundió una encuesta nacional que daba a los K 2,9 puntos por encima del macrismo. Pero este viernes trascendió un nuevo monitoreo que ubica a Macri-Pichetto 1,85 punto por arriba de Alberto-Cristina. Habría sido otro de los sondeos que ‘alegró’ a los mercados.El otro relevamiento que da ganador al oficialismo pertenece a una consultora brasileña (Ideia Biga Data), que hace mediciones para la agencia Bloomberg, vinculada al mundo financiero. Es la más favorable a Juntos por el Cambio: 41 a 37.Por último, sola, con un empate exacto en 37, queda el estudio de Real Time Data (RTD), una consultora dirigida por Nicolás Solari, ex Poliarquía”.

Lo expuesto es altamente auspicioso y otorga una esperanza válida a los ciudadanos que deseamos que las elecciones afiancen la democracia republicana y alejen para siempre cualquier régimen marxista que tienda a destruir la división de poderes tal como lo pretende la señora Cristina Fernández y lo proclama el anciano ex juez Eugenio Zaffaroni.

Los argentinos han rechazado tanto a los terroristas montoneros y del ERP y la dictadura militar eligiendo el pensamiento de Juan Bautista Alberdi de sólido respeto al espíritu y la letra de la Constitución de 1853 que en esencia exige a los gobernantes que gestionen el bienestar general en libertad y consagrando la igualdad de todos aquellos hombres y mujeres honestos que cada día trabajan por la grandeza de esta tierra inmensamente rica y generosa